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+++ ADEMÁS

+++ Además

NADDAF
El titular de la Unión Cívica 
Radical de Berazategui 
Jorge Naddaf, realizó una 
lectura de las últimas 
elecciones legislativas y los 
problemas que 
desencadenaron los 
recientes resultados.

PÁGINA 9

TERRERA
Pidió responsabilidad en el 
recuento de votos: “encontra-
mos muchas discrepancias en 
el recuento. Lo que tenemos 
es una gran cantidad de 
mesas,  por ejemplo hubo 
13200 mesas solo en la 
tercera sección electoral”.

PÁGINA 11

BRISA
La autopsia realizada en 
las últimas horas al cuerpo 
hallado en un descampado 
de Ranelagh presentaba 
signos de abuso. Por el 
caso está detenido el 
hombre que se retiró de la 
fiesta junto a la víctima.

PÁGINA 10

“Tenemos un Intendente que está 
mejor que nunca, con mucha 
fuerza, tiene todas las posibilidades 
de volver a ser candidato”

FEDERICO LÓPEZ, 1º CONCEJAL DEL  FRENTE DE TODOS

 “Hicimos un trabajo de mucha cercanía, mucha mi-
litancia, transmitiendo un proyecto, lo que aprendí 
pasa por ahí. Hemos recibido una mirada de cer-
canía a la comunidad que es fundamental. Lo que 
hicimos es escuchar mucho y hablar menos”. Página 5

Se presentó 
el plan de 
Desarrollo 
Federal en 
Berazat egui
En un acto encabezado por 
el ministro de Producción, 
Ciencia e Innovación Tec-
nológica bonaerense, Au-
gusto Costa; la secretaria de 
Provincias del Ministerio del 
Interior de la Nación, Silvina 
Batakis; y el intendente Juan 
José Mussi, se presentó en 
Berazategui el Plan de De-
sarrollo Federal que reúne a 
representantes productivos de 
las Cámaras de los diferentes 
sectores de la provincia de 
Buenos Aires. Página 6

CON LA PARTICIPACIÓN 
DE EMPRESARIOS Y 
AUTORIDADES

“Los ataque que sufrí me do-
lieron muchísimo. No tenemos 
antecedentes de tantas menti-
ras. Tenemos fl ancos débiles, lo 
sabemos  pero lo que pasamos 
en los últimos días nunca lo 
vivimos” señaló el intendente 
comunal, durante la conferen-
cia de prensa luego de terminar 
el escrutinio. Respecto a la 
oposición explicó: “Los vamos 
a tratar como adversarios, lo 
más importante es que nos di-
gan cómo se corrigen las cosas  
cuando critican algo, la protes-
ta está bien pero la propuesta 
en mucho mejor...”.Página 3

El Frente de Todos volvió 
a ganar en Berazategui en 
todas sus categorías al igual 
que en septiembre pasado. 
La Lista de Juan José Mussi, 
que llevaba a Federico López 
(actual secretario de Cultura 
y Educación) en la primera 
ubicación, se impuso por casi 
16 puntos de diferencia y así 
mejoró la performance logra-
da en las PASO. Página 8

JUAN JOSÉ MUSSI, INTENDENTE MUNICIPAL

“Los ataques que sufrí me dolieron muchísimo. 
No tenemos antecedentes de tantas mentíras”

ELECCIONES GENERALES 2021 EN BERAZATEGUI. EL OFICIALISMO SUPERÓ EL 46 % 

La lista de Juan José Mussi, encabezada por Federico 
López, ganó por más de quince puntos de diferencia
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Centro local de Innovación 
y Cultura para Berazategui
n En el marco del Programa de Apoyo a la Creación de Cen-
tros Locales de Innovación y Cultura (CLIC), impulsado por el 
Gobierno de la provincia de Buenos Aires, el intendente Juan José 
Mussi fi rmó un convenio con el ministro de Producción, Ciencia 
e Innovación Tecnológica bonaerense, Augusto Costa; y el rector 
de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), Ernesto 
Villanueva, para la apertura de uno de estos espacios en Berazate-
gui. El encuentro contó con la participación del subsecretario de 
Ciencia, Tecnología e Innovación bonaerense, Federico Agüero; y 
el secretario municipal de Cultura y Educación, Federico López.
Las autoridades se reunieron en el Parque Industrial Plátanos, 
situado en Av. Nicolás Milazzo entre 366 A y 369 B y analizaron 
favorablemente la puesta en marcha de esta iniciativa en Beraza-
tegui, donde se creará un Centro Local de Innovación y Cultura en 
la sede de Martilleros, ubicada en la calle 148 y 17.
Este espacio de encuentro comunitario está pensado para estimular el 
contacto con la ciencia, la tecnología, las artes y la innovación. Con-
tiene propuestas que contribuyen a aumentar las capacidades locales 
en diversas áreas y a fortalecer el vínculo entre comunidad y territorio, 
afi anzando una estrategia de desarrollo local inclusiva y sustentable.
Al respecto, Augusto Costa destacó: “Hoy fi rmamos un convenio 
para desarrollar un proyecto vinculado con la ciencia y la tecnología 
en Berazategui, junto con la UNAJ. Cada vez que venimos tenemos 
una agenda muy amplia, mucho trabajo conjunto. En este Municipio 
hay un Intendente preocupado por su gente, con la visión de que la 
forma más efectiva y genuina de mejorar las condiciones de vida 
de la comunidad es generando producción y trabajo. Hoy más que 
nunca necesitamos la coordinación, planifi cación y articulación de 
esfuerzos para lograr una recuperación sostenida”.
En la jornada también estuvieron presentes los secretarios de 
Salud Pública e Higiene local, Dr. Pablo Costa; y de Trabajo, Juan 
Manuel Parra.

EL MUNICIPIO FIRMÓ UN CONVENIO CON LA UNAJ 

El intendente municipal, 
Juan José Mussi; junto 
al secretario de Cultura 

y Educación, Federico López, 
acompañaron las tareas desarrolla-
das por docentes, integrantes del 
Frente de Trabajadores de la Edu-
cación, cooperativistas y repre-
sentantes del Honorable Consejo 
Escolar (HCE). Además, visitaron 
el Jardín de Infantes N° 911 Luis 
Sandrini -del barrio Las Herma-
nas-, donde se realizó un mural en 
el marco del proyecto local Pintó 
Comunidad.  

Al respecto, Federico López 
expresó: “En estas jornadas que 
realizamos hace mucho tiempo 
en nuestras Escuelas y Jardines, 
el Municipio trabaja junto a la co-
munidad educativa, vecinos y or-
ganizaciones sociales. El objetivo 
es poner en valor nuestras institu-

ciones escolares públicas y mejo-
rar la calidad pedagógica. Vemos 
su crecimiento y eso nos pone muy 
contentos”.

Fernando Cardozo, presidente 
del HCE, describió: “En la Prima-
ria N° 28 se hizo una jornada de 
embellecimiento, así como en la 
Secundaria N° 33, donde se rea-
lizaron tareas de pintura con los 
colores ofi ciales de las escuelas 
del distrito. También visitamos el 
Jardín de Infantes N° 911. Allí se 
están construyendo veredas con 
rampas y todo el sistema de cister-
na y abastecimiento de agua. 

Además, en ese establecimien-
to y en el N° 922, se están reali-
zando retoques de pintura y jardi-
nería, así como murales, a cargo 
de la Secretaría de Cultura y Edu-
cación, para hacer más agradable 
el espacio de los niños. Asimismo, 

en la Secundaria N° 7, en el Jardín 
N° 919 y en la Primaria N° 15 se 
realizaron tareas de pintura y em-
bellecimiento en el frente y en el 
patio. El Intendente nos acompa-
ña en las jornadas y nos brinda su 
apoyo constante”.

Valeria Ceballos, directora de 
la Escuela Primaria N° 28 Islas 
Malvinas, de Gutiérrez, expresó: 
“Estamos muy contentos porque 
pudimos concretar la jornada de 
pintura que necesitábamos en 
un hermoso día. Nos visitó el in-
tendente Juan José Mussi, junto 
al secretario Federico López. El 
Municipio siempre nos responde 
y acompaña, nos sentimos orgu-
llosos de ser parte de Berazategui. 
Trabajamos en conjunto con la 
Secundaria y con el Jardín de In-
fantes. Esto es una alegría al co-
razón”.

Se realizaron tareas de pintura en instituciones educativas berazateguenses. En esta 
oportunidad, las intervenciones se llevaron adelante en los Jardines de Infantes N° 
922 Rosarito (10 e/ 147 y 148) y N° 919 Alihuen (25 e/ 149 y 150); en las Prima-
rias N° 15 Guillermo Enrique Hudson y N° 28 Islas Malvinas; y en las Secunda-
rias N° 7 Ernesto Che Guevara y N° 33 de Juan María Gutiérrez.

MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ RECORRIERON LOS ESTABLECIMIENTOS, 
DONDE DIALOGARON CON SUS DIRECTIVOS, DOCENTES Y VECINOS

Nuevas jornadas de trabajo 
en escuelas de Berazategui 
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“Crecimos más de 5 puntos, la 
oposición bajo 2 puntos res-
pecto a la elección anterior. 

Renovamos 8, y entran 8, no va a 
variar la composición del Concejo 
Deliberante” subrayó luego de los 
festejos en el Salón de Usos Múlti-
ples Roberto De Vicenzo donde se 
concentró la militancia.

De acuerdo al resultado de las 
PASO, el jefe comunal describió: 
“Creemos que hacía muy poco 
tiempo que habíamos salido de las 
cuarentena antes de la PASO y eso 
no nos ayudó- y admitió- ahora 
pudimos hablar mano a mano con 
los vecinos que fue lo más impor-
tante. Los compañeros fueron casa 
por casa, en más dentro de dos me-
ses hubiese sido mucho más posi-
tivo todavía”.

Opinó que el peor error de la 
oposición fue “ponerse eufóricos. 
En los primeros días después de las 
PASO empezaron a contar muer-
tos antes de tiempo. Es muy difícil 
llevar adelante una campaña tan 
fea y sucia como la que vivimos 
sin que la gente se de cuenta”.

Después el presidente del PJ 
local volvió a repetir “...de haber 
tenido más tiempo hubiésemos sa-
lido mejor en las PASO”. 

“Piensen que cuando quisimos 
empezar a gobernar vino la pande-
mia y que no nos digan que esto no 
afecto a la parte económica. El co-
ronavirus se llevo puesto a la prin-
cipal líder de Europa, a un montón 
de ofi cialismos en el mundo. Angela 
Merkel, se tuvo que ir y ahora están 
arrepentidos de que se haya ido de 
la política. Estos dos meses la pan-
demia nos dio un respiro y nosotros 
en los municipios y en la provincia 
recuperamos muchos votos”.

Macri “no es serio”
“Nada de lo que dice Macri es 

serio, está acorralado por los pro-
blemas legales que tiene y además 
tiene un sector de la prensa grande 
que lo apoya porque no les queda 
otro remedio” opinó Mussi que a 
la vez admitió: “tengo esperanza 
de que todo esto pueda mejorar. 
Cuando salí  a la gente le pedí que 
no nos castigue, que tenía que en-
tender. Los de mantenimiento no 
podían trabajar, la construcción 
no trabajó. Estaban cerrados los 

salones de fi esta, es imposible no 
padecer esto. Y sé que nos va a 
llevar mucho tiempo la recupera-
ción. Aunque ya hay indicios en 
la industria metalmecánica, en el 
turismo,  con  un par de meses más 
ganábamos el país”. 

Más tarde describió: “los com-
pañeros que estaban en la calle 
veían las cosas de otra manera. 
en un año y medio solo hacíamos 
actividades por teleconferencia 

y tuvimos muy poco tiempo para 
relacionarnos con la gente. Por 
suerte los comercios comenzaron 
a despegar. Tengo total confi anza 
que va a ser así”

Opinó que “ la pandemia le sir-
vió a los grandes medios de difu-
sión, porque  fue un bombardeo de 
machacar sobre las mismas cosas, 
la inseguridad de la ciudad que la 

atribuían a la provincia” y senten-
ció: “lo que pasa es que  el pro-
yecto nacional y popular, no nos 
vamos a engañar, es diferente,  es 
la pelea de los dos proyectos”. 

BERAZATEGUI

“Los ataque que sufrí me dolieron muchísimo. No 
tenemos antecedentes de tantas mentiras. Tenemos 
fl ancos débiles, lo sabemos  pero lo que pasamos en los 
últimos días nunca lo vivimos” señaló el intendente 
comunal, durante la conferencia de prensa luego de 
terminar el escrutinio. Respecto a la oposición ex-
plicó: “Los vamos a tratar como adversarios, lo más 
importante es que nos digan cómo se corrigen las 
cosas  cuando critican algo, la protesta está bien pero 
la propuesta en mucho mejor...”

JUAN JOSÉ MUSSI, INTENDENTE MUNICIPAL

“Los ataques que sufrí me dolieron muchísimo. 
No tenemos antecedentes de tantas mentíras”
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Semana del prematuro con 
actividades presenciales
n La Municipalidad de Berazategui -a través de las Secretarías de 
Salud Pública e Higiene (a cargo del Dr. Pablo Costa) y de Cultura 
y Educación (dirigida por Federico López)- se suma una vez más 
a la Semana del Prematuro, una iniciativa que cada año impulsa 
UNICEF (el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia) para 
concientizar a la ciudadanía sobre los derechos de los bebés nacidos 
antes de término y, de esta forma, garantizar su cumplimiento. Este 
año se realizará una Jornada Integral de Salud abierta y gratuita, el 
miércoles 24 de noviembre de 10.00 a 13.00, en el playón cívico del 
Edifi cio Municipal (Av. 14 e/131 y 131 A).
Bajo el lema Detectar para Prevenir, durante la semana del 15 al 
21 de este mes, el personal municipal de Salud -especialista en la 
temática- estará dando consejos e información a padres y madres de 
niños prematuros a través de las redes sociales de la Municipalidad 
de Berazategui (Facebook, Twitter e Instagram).
Se recuerda a los vecinos y vecinas que la Municipalidad de Bera-
zategui, a través del Programa de Asesoramiento de la Dirección de 
Materno Infantil, trabaja durante todo el año con aquellas familias 
que tienen bebés con mayor riesgo perinatal, ya sea porque tuvieron 
un curso neonatal complejo o porque son prematuros.

EL MIÉRCOLES 24/11 HABRÁ UNA JORNADA INTEGRAL 
DE SALUD EN EL PLAYÓN MUNICIPAL

El Dr. Pablo Costa, secre-
tario de Salud Pública e 
Higiene del Municipio, 

comentó acerca de la jornada: 
“Junto al personal del Hospital 
Evita Pueblo y a voluntarios de la 
UNAJ, el Municipio brinda activi-
dades aeróbicas y kinesiológicas 
destinadas a pacientes que han 
padecido COVID-19, que sufrie-
ron patologías respiratorias y han 
requerido internación. A ellos se 
les hacen las pruebas de fl exibili-
dad y saturación de oxígeno ante 
una actividad aeróbica, para ver su 
funcionalidad. Ha sido una jorna-
da muy fructífera, estamos todos 
muy contentos. Esta articulación 
tiene como objetivo seguir gene-
rando políticas sanitarias”.

Por su parte, Homero Díaz 
-director del Centro de Rehabili-
tación Deportiva Municipal- ex-
plicó: “En los diferentes stands 
les explicamos el procedimiento y 
les hacemos los test. Luego se les 

entrega un tríptico con una devo-
lución de los valores y de aquello 
que deben mejorar. Estas acciones 
están avaladas por la OMS y diri-
gidas a mayores de 18 con evalua-
ciones para grupo etario”.

En tanto, Héctor Ozuna, veci-
no de El Pato, describió su expe-
riencia: “Vine a hacerme un test. 
Soy paciente del Hospital Evita 
en recuperación, ya que padecí 

neumonía bilateral. Soy asmá-
tico y estuve internado luego 
de colapsar. Vine a esta jornada 
para probar mi estado físico y me 
encontraron en buenas condicio-
nes. Hice caminata y ejercicios. 
Me parece perfecto que se or-
ganice esto, es muy importante 
que todos se evalúen. Estoy muy 
agradecido con el Municipio y el 
personal de salud”.

 La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Salud, llevó adelante una 
jornada de actividad física y kinesiológica abierta y gratuita para la comunidad, fundamen-
talmente destinada a pacientes post COVID-19. Organizado conjuntamente con el Hos-
pital Evita Pueblo y la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), el encuentro se 
desarrolló al aire libre sobre Av. Agote, entre 366 y 367, donde un gran número de vecinos 
y vecinas se acercaron para evaluar su situación cardiopulmonar actual, a través de dife-
rentes test de marcha y fl exibilidad.

DESTINADA A PACIENTES QUE TUVIERON COVID-19

Brindaron una jornada gratuita de 
actividad física y kinesiológica
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Aún no estaría defi nido si 
López asume o no en la 
banca. Consultado, el ac-

tual secretario de cultura admitió: 
“Desde cultura hay un proyecto 
a largo plazo. Por suerte tenemos 
un equipo sólido, lo demostramos 
estos últimos meses, la actividad 
igual la sacamos adelante. Y si 
tengo que decir me siento cómo-
do en cualquiera de los dos luga-
res por eso Mussi que es nuestro 
conductor político decidirá que es 
lo mejor para la gestión. Vamos a 
asumir, realmente no es algo que 
hemos profundizado, pero vamos 
a asumir la banca de concejal” 
aseguró.

Admitió que Dante Morini y 
Julián Amendolaggine, referen-
tes de Juntos, lo  felicitaron como 
también lo hicieron en las PASO. 
“La verdad es que no tuvimos in-
convenientes más allá de algún  
que otro detalle”.

Por otro lado, y respecto a la 
fi esta de la Autonomía, López pre-
cisó: “Hubo críticas pero no pro-
puestas. El 4 de noviembre gracias 
al Programa Argentina Florece se 
armó junto al ministerio de cultu-
ra ese gran festival. Por otro lado,  

venimos trabajando en políticas 
culturales desde hace muchos 
años. Aquí hay una diversidad de 
posibilidades participativas y to-
dos tienen derecho al show cerca-
no a tu casa sin tener que pagar una 
entrada. Derecho a ver un buen 
espectáculo gratuito. Piensen que 
es el único que hicimos durante el 
año pero detrás hay una infi nidad 
de acciones culturales. Creo que se 
ponen de manifi esto gastos que no 
lo son,  hablaron con malicia pre-
vio a las elecciones, en el marco de 
la campaña”. 

Luego consideró: “nuestra 
campaña fue la gestión y la gestión 
sigue...estamos muy contentos 
porque crecimos casi 19000 vo-
tos a partir de las PASO”, en tanto 
agradeció a los vecinos el apoyo. 

Agenda
“La idea es que mientras las con-

diciones sanitarias nos lo permitan, 
volveremos a nuestra agenda habi-
tual tradicional del ciclo de verano. 
Vamos  a incorporar a La Humanita-
ria y vamos a seguir con el ciclo de 
cine al aire libre, los Patios de tan-
go, folklore y fl amenco además de 

espectáculos de verano en distintas 
localidades, festival de jazz y otros 
megaeventos como nuestra feria 
del libro, el Berarock y el Salón del 
Automóvil” detalló López.

Advirtió que “hay países que 
están en un quinto rebrote. La co-
munidad tiene el ejercicio de va-
cunarse y creemos que la vacuna 
ha sido un factor fundamental para 
volver a la normalidad. Por eso es-
timulamos a los que no se vacuna-
ron que lo hagan”. 

Este fi n de semana en Plaza San 
Martín, en Mitre y 8, por ejemplo, 
habrá un camión de Tecnópolis 
que presentará una Opera infantil: 
“Flauta mágica”. El sábado estará 
el Coro de Niños y la Noche Pi-
tuca en Buena Yunta. Habrá teatro 

en el Centro Cultural Rigolleau y 
Concierto de fi n de año. Además 
habrá una muestra de artesanías de 
tres días.

Entre otras actividades colabo-
raran para realizar una jornada de  
concientización de diabetes en la 
Estación de Ranelagh. Un encuentro 
que se hace intersecretarías, ciertas 
fechas que ya se volvieron tradición. 
“Hay una estadística de gente que se 
acerca y se vincula a los centros de 
salud luego de esas actividades con 
mucha participación”.  

Mejor que nunca
“Tenemos un intendente que 

esta mejor que nunca, con mucha 
fuerza, tiene todas las posibilida-

des de volver a ser candidato en 
2023 - aseguró López- y quienes 
integramos la lista tuvimos la posi-
bilidad de hacer la campaña con él. 
Tiene mucha fuerza. En este tiem-
po tuvimos una cercanía al vecino 
que nos hicieron muchas consul-
tas. Claro que siempre tenemos la 
receptibilidad de la escucha por-
que queremos ser parte del creci-
miento de Berazategui. Queremos 
seguir construyendo Berazategui, 
hay un deseo de inversión enorme. 
Tenemos que generar equilibrio 
y una ciudad que genere posibili-
dades de participación ciudadana. 
Como país tenemos que salir ade-
lante, y como generación vamos a 
tener el compromiso de hacer las 
cosas más justas e igualitarias”. 

 “Hicimos un trabajo de mucha cercanía, mucha mili-
tancia, transmitiendo un proyecto, lo que aprendí pasa 
por ahí. Hemos recibido una mirada de cercanía a la 
comunidad que es fundamental. Lo que hicimos es es-
cuchar mucho y hablar menos. Pusimos mucho énfasis. 
Fue una elección atípica, con un contexto económico 
complejo, sumado a la inseguridad. Pero con todo 
hicimos una gran elección con 16 puntos de diferencia 
con respecto a Juntos. Y el resultado viene de la mano 
de la diversidad social que tiene el municipio. Hay que 
entender que en últimas elecciones Mussi  encabezo las 
boletas, y la gente a él siempre lo acompaña. Por eso 
hemos hecho un gran esfuerzo y estamos muy felices 
por el triunfo” señaló Federico López, primer concejal 
del Frente de Todos. 

FEDERICO LÓPEZ, PRIMER CONCEJAL DEL  FRENTE DE TODOS

“Tenemos un Intendente que está mejor que nunca, con mucha 
fuerza, tiene todas las posibilidades de volver a ser candidato”
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Con el fi n de potenciar un 
desarrollo equilibrado 
del país, el Ministerio 

del Interior de la Nación y el 
Gobierno provincial avanzan en 
el desarrollo de un plan federal 
para fi jar las prioridades e impul-
sar varias iniciativas. El objetivo 
es incorporar la mirada y la voz 
del empresariado de la provincia 
de Buenos Aires, profundizar en 
los problemas que identifi can a 
la hora de invertir, así como los 
proyectos y medidas que propo-
nen para abordarlos.

“En Berazategui hay un gran 
trabajo para el desarrollo de la 
producción y de la industria que 
no tiene comparación. Se hace un 
esfuerzo enorme por generar las 
condiciones para el desarrollo de 
empresas y parques industriales. 
Eso demuestra que hay un Inten-
dente preocupado por su gente, 
con la visión de que la forma más 
efectiva y genuina de mejorar las 

condiciones de vida de la comu-
nidad es generando producción y 
trabajo”, aseguró Augusto Costa 
durante el encuentro, que contó 
con la presencia de industriales 
y empresarios de la Provincia, 
como los berazateguenses Daniel 
Rosato -presidente de Industria-
les Pymes Argentinos (IPA)- y 
Alejandro Bartalini -presidente 
de la Unión Industrial de Beraza-
tegui (UIB)-.

En la misma línea, Mussi 
(quien ofi ció de anfi trión del acto), 
expresó: “Mi agradecimiento a 
quienes nos visitan y vienen des-
de distintas partes de la provincia 
a este Parque Industrial de Bera-
zategui, uno de los 13 con los que 
contamos. Nos eligieron para este 
encuentro. Tenemos un gran desa-
rrollo y disfrutamos de una rela-
ción sumamente fructífera con los 
industriales locales. Este Gobierno 
se ha preocupado y ocupado del 
sector todo este tiempo. Nunca lo 

ha abandonado, especialmente a 
las Pymes, haciendo lo imposible 
para que no cerraran. Estamos or-
gullosos de la gente que tenemos 
en el distrito”.

Silvina Batakis, en tanto, resal-
tó: “Este espacio industrial surge 
gracias a un Estado presente que 
apoya al sector productivo. Hubo 
planifi cación, desarrollo y articu-
lación en materia federal. A partir 
de una comunión entre los sectores 
públicos y privados con el mismo 
ideal de desarrollo, se ha logrado 
un muy buen diálogo. Lo funda-
mental es escucharnos, conocer 
perspectivas y así mejorar el dise-
ño de la política pública”.

Entre los principales temas de 
la reunión, se abordaron la inver-
sión y los problemas de infraes-
tructura y logística en territorio bo-
naerense; los marcos regulatorios 
para el desarrollo de actividades 
productivas; y la identifi cación de 
inversiones privadas que se verían 

benefi ciadas a partir de la mejora 
de la infraestructura y los marcos 
regulatorios.

En la jornada también estu-
vieron presentes los funcionarios 
bonaerenses Mariela Bembi, sub-
secretaria de Industria, Pymes y 
Cooperativas; Guillermo Rabino-
vich, subsecretario de Desarrollo 

Comercial y Promoción de Inver-
siones; Verónica Wejchenberg, 
presidenta del Fondo de Garan-
tías de Buenos Aires (Fogaba). 
En tanto, por parte del Gobierno 
Nacional, asistió Martín Pollera, 
subsecretario de Políticas para el 
Desarrollo con Equidad Regional 
del Ministerio del Interior.

En un acto encabezado por el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica 
bonaerense, Augusto Costa; la secretaria de Provincias del Ministerio del Interior de la Na-
ción, Silvina Batakis; y el intendente Juan José Mussi, se presentó en Berazategui el Plan de 
Desarrollo Federal que reúne a representantes productivos de las Cámaras de los diferentes 
sectores de la provincia de Buenos Aires. La ceremonia se desarrolló en el Parque Industrial 
Plátanos, con la participación de los secretarios municipales de Cultura y Educación, Federi-
co López; de Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; y de Trabajo, Juan Manuel Parra.

CON LA PARTICIPACIÓN DE EMPRESARIOS Y AUTORIDADES DE LOS GOBIERNOS NACIONAL, PROVINCIAL Y MUNICIPAL

Se presentó el plan de Desarrollo Federal en Berazat egui
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También estuvieron presen-
tes los secretarios munici-
pales de Cultura y Educa-

ción, Federico López; de Salud, 
Pablo Costa; y de Trabajo, Juan 
Manuel Parra.

“Estamos muy felices de ver 
una reactivación en curso. Está 
claro que venimos de años muy 
difíciles. El período de Macri fue 
tremendo para las industrias, con 
la pérdida de 169 mil puestos de 
trabajo industriales. Sobre eso, 
encima, vino el COVID-19. Pero 
lo estamos revirtiendo y hoy con-
tamos con una industria que ya no 
solo recuperó lo perdido en pande-
mia sino que además está crecien-
do por encima de lo dejado por el 
Gobierno anterior, recuperando 
inversión y puestos de trabajo. Y 
nos da mucha alegría ver que Be-
razategui es uno de los municipios 
que lidera esta reactivación indus-
trial”, manifestó Kulfas.

A su vez, Mussi recordó: “An-
tes, los municipios eran consi-
derados los de las ‘3 B’: basura, 
bacheo y bombitas. Tal es así que, 
cuando asumí por primera vez 
como Intendente, no tenía Secreta-
ría de Producción y Empleo, algo 
que creamos hace ya muchos años 
en Berazategui”. Y destacó: “Por 
suerte, actualmente nos hemos 

sentido muy acompañados por 
este Gobierno, que nos atiende el 
teléfono y nos contesta los men-
sajes. Incluso en tiempos de pan-
demia, cuando se venía el mundo 
abajo, a través del Municipio con-
seguimos que muchos empresarios 
locales puedan acceder a créditos 
y a distintos planes”.  

Por su parte, Merediz resaltó: 
“Desde que asumimos, trabaja-
mos muy fuertemente junto a los 
gobiernos provinciales y munici-
pales. Es así que nos encontramos 
con el intendente Mussi, que tiene 
una agenda productiva e industrial 
muy importante, con 13 parques 
industriales. Sin dudas, Berazate-
gui es un Municipio modelo, con 
una gran planifi cación y mucho 

compromiso en avanzar con el fi -
nanciamiento a las pymes -que son 
el corazón productivo de nuestro 
país- y la generación de empleo. 
A través de esta nueva agenda de 
política industrial es como la Ar-
gentina viene recuperándose muy 
fuerte, produciendo incluso más 
que en años previos a la pandemia, 
como fueron 2019 y 2018”.

Las autoridades fueron reci-
bidas por el titular de la empresa 
Centro de Diseño Italiano, Gui-
llermo Olszak, quien remarcó el 
importante apoyo brindado por los 
Gobiernos nacional, provincial y 
local hacia las pequeñas y media-
nas empresas. De hecho, su compa-
ñía pasó de 89 trabajadores a fi nes 
de 2019 a los 135 que tiene en la 

El ministro de Desarrollo Productivo de la Nación, Matías Kulfas; el secretario 
de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores, Guillermo Merediz; y el 
intendente Juan José Mussi recorrieron la empresa Centro de Diseño Italiano, que 
funciona en el Polo Maderero y Mueblero de Berazategui. Además, con el fi n de 
analizar la situación del sector, durante la visita participaron de una reunión de 
trabajo con industriales y empresarios locales.

MUSSI, KULFAS, MEREDIZ Y LÓPEZ

Visita a la empresa Centro de Diseño Italiano de Berazategui

actualidad. “Nosotros sabemos que 
contamos con el permanente acom-
pañamiento de todos los funciona-
rios, especialmente del Dr. Mussi 
y su equipo, que siempre nos han 
dado soluciones. En esta ocasión, 

hemos realizado una reunión junto 
a otros 20 empresarios de Beraza-
tegui. Y, la verdad, que las autori-
dades vengan, nos escuchen y nos 
apoyen es algo muy importante 
para nosotros”, subrayó.  
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Con este resultado, duran-
te la noche del domingo, 
los voceros del PJ local 

manifestaban que ingresarán 8 
ediles. En tanto, en las categorías 
Diputados Nacionales y Diputados 
Provinciales, el Frente de Todos se 
impuso por cerca de 13 puntos; en 
este caso, también amplió el nú-
mero logrado en las Paso.

Luego de los festejos con la 
militancia, Mussi señaló: “El pe-
ronismo de Berazategui sigue 
siendo imbatible”. Y afi rmó que 
“hemos cambiado el resultado de 
las PASO; la diferencia de 10 pun-
tos la llevamos a casi 16. Pese a 
todos los vaticinios, Berazategui 
consiguió 8 concejales”.

Además, el Intendente enfatizó 
que “a las crisis hay que militarlas” 
y recalcó: “Esto no se terminó, esta 
es la historia del peronismo: pelear 

por los que menos tienen. Todos 
unidos triunfaremos compañeros”.

Federico López -quien fue ele-
gido como 1er Concejal- destacó: 
“Caminamos todo Berazategui 
junto a Juan José Mussi, algo que 

es habitual porque él es un inten-
dente que camina siempre”. Y 
agregó: “Hay un reconocimiento 
a la gestión del Intendente porque 
este es un Municipio que trabaja 
mucho y que hoy cuenta con el 
apoyo de los Gobiernos Nacional 
y Provincial”.

Finalmente, el Intendente ex-
presó su gratitud a la militancia, 
a los miembros de organizaciones 
sociales, de sindicatos, agrupacio-
nes políticas, así como para con 
todos “los vecinos y vecinas de 
Berazategui que comprendieron 
la imperiosa necesidad de apoyar 
la gestión para seguir trabajando 
unidos, persiguiendo los mismos 
objetivos, con el acompañamiento 
del Concejo Deliberante”.

El Frente de Todos volvió a ganar en Berazategui en to-
das sus categorías al igual que en septiembre pasado. La 
Lista de Juan José Mussi, que llevaba a Federico López 
(actual secretario de Cultura y Educación) en la primera 
ubicación, se impuso por casi 16 puntos de diferencia y 
así mejoró la performance lograda en las PASO.

ELECCIONES GENERALES 2021 EN BERAZATEGUI. EL OFICIALISMO SUPERÓ EL 46 % DE LOS VOTOS

La lista de Juan José Mussi, encabezada por Federico 
López, ganó por más de quince puntos de diferencia
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“Hay que hacer algunos re-
p lanteos y que entiendan para 
el 2023 que se equivocaron. 

Se municipalizo una elección le-
gislativa y es un error muy grande. 
Se trato con soberbia a gente que 
lo único que quería es que hicie-
ran mejor las cosas para que entren 
nuestros candidatos. Va a haber 
una gran discusión dentro de Jun-
tos” opinó el dirigente y cuestionó 
que “hay gente que no trabajó para 
la campaña pero ya habla de ser 
candidato....” 

Luego Naddaf advirtió: “Fue 
una elección con mucha participa-
ción ciudadana donde la gente opi-
no,  con un resultado categórico a 
nivel nacional, un resultado parejo 
en la provincia y un resultado que 
tal vez no fue el mejor en el ámbito 
local. Pensábamos que la diferen-
cia se podía llegar a achicar pero 
tiene que ver con el famoso Plan 
Platita, eso fue determinante para 
cambiar el resultado de las PASO. 
En los distritos donde ganan justa-
mente son dónde la necesidad de 
la gente es muy grande. En el resto 
de la provincia el triunfo de Juntos 
fue categórico”. 

“A nivel local teníamos dos 
concejales y ahora nos va a que-

dar solo uno e ingresa uno de 
la alianza que es Dante Morini. 
Fueron acuerdos que hay que sa-
ber respetar cuando hay un frente 
electoral. El radicalismo tenía una 
participación importante en la lista 
pero en las PASO no estuvimos a 
la altura de las circunstancias. Es-
tamos a dos puntos para que ingre-
se Ravelo, lo veo muy difícil por 
el momento. La ley es clara y dice 
que cuando restan dos concejales 
se los lleva la lista más votada” 
subrayó. 

El dirigente estimó que “el 
tema del escrutinio viene lento” y 
criticó que “en los distritos cerca-
nos Juntos creció y en Berazate-
gui no fue así. Hay que hacer un 
mea culpa entre  los que hicieron 
la campaña porque tendremos que 
ver porque tenemos menos votos 
que en las PASO”. 

“No le pudimos acercar a los 
vecinos propuestas claras sobre 
cada barrio. Daniel Rodil, por 
ejemplo, propuso armar proyectos 
para que los candidatos vayan a 
los barrios y que los expliquen y 
no se tomo en cuenta. Viene una 
discusión interna muy grande. El 
tablero tiene que moverse. Estuvi-
mos a menos de 10 puntos y hoy 

volvimos a estar a más de quince. 
Más allá de que el ofi cialismo tra-
bajo mucho, hacer la plancha no 
sirvió” criticó Naddaf quién ad-
mitió que “el crecimiento de la iz-
quierda y Espert  fue impresionan-
te. Entonces no se entiende como 
Juntos no pudo crecer. Nos equi-
vocamos en los personalismos, en 
los asesores...”

En cuanto a las diferencias 
dentro del sector el dirigente ad-
mitió: “Lo peor que podemos es 
demostrarle a la sociedad que no 
estamos tan juntos como decimos 
pero sin duda el Radicalismo está 
cansado de las postergaciones que 
nos han hecho padecer en los cua-
tro años de gobierno- y agregó-
”acá hay que trabajar en pos de los 
argentinos y sabemos que se vie-
nen tiempos difíciles”.

Pensando en el 2023

“El radicalismo tiene en agen-
da presentar un candidato a inten-
dente para el 2023, concejales y 
consejeros escolares, queremos 
poner candidatos  propios. En las 
PASO el radicalismo tendrá que 
llevar a su propio candidato”. 

“Hay que pensar en armar 
equipos para darle respuestas a la 
gente, respuestas que no está dan-
do el municipio,  analizar lo que 
está sucediendo en la educación, la 

seguridad y en los espacios públi-
cos. Falta discusión en el Concejo 
Deliberante, eso hay que revertir-
lo y después si avanzar sobre los 
nombres en las candidaturas”. 

POLÍTICA

El titular de la Unión Cívica Radical de Berazategui realizó una lectura de las últi-
mas elecciones legislativas y los problemas que desencadenaron los recientes resul-
tados. “Dentro de Juntos hicieron una campaña chiquita para lograr la cantidad de 
concejales que lograron. Con el sector de (Hector) Ravelo apuntábamos a seis conce-
jales, pero no todos los sectores lo entendieron. Creo que hubo errores estratégicos”. 

JORGE NADDAF, PRESIDENTE DE LA UCR DE BERAZATEGUI

Con el sector de Ravelo apuntábamos a seis concejales, pero no 
todos los sectores lo entendieron. Hubo errores estratégicos”
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(TELAM) -  La joven de 19 
años que fue hallada asesinada el 
domingo en un descampado de la 
localidad bonaerense de Ranelagh, 
partido de Berazategui, fue abusada 
sexualmente y estrangulada con un 
pantalón a las pocas horas de reti-
rarse de una fi esta con el principal 
sospechoso, un joven de 23 al que 
había conocido recientemente y 
que fue detenido por el femicidio.

Fuentes judiciales y policia-
les informaron a Télam que Brisa 
Abril Formoso Sobrado (19), ma-
dre de un bebé de 9 meses, presen-
taba signos de haber sido abusada 
sexualmente y estrangulada, según 
la operación de autopsia que fue 
realizada en las últimas horas.

Las mismas fuentes detallaron 
que la víctima murió por la com-
presión en la zona del cuello produ-
cida con esa prenda de vestir cerca 
de las 8 de la mañana del sábado, 
alrededor de dos horas después de 
haber sido vista con el sospechoso 
tras retirarse de una fi esta en la So-
ciedad de Fomento del barrio San 
Marcos, a la que había asistido con 
su prima y una amiga.

El cuerpo de Brisa fue encon-
trado el domingo por la tarde en 

un descampado situado en las ca-
lles 45 y 147, de Ranelagh, y poco 
después quedó detenido como 
principal sospechoso Hugo Iván 
Morales (23), un joven que reside 
en la localidad de Plátanos y que 
había concurrido a la misma fi esta 
con un amigo.

El fi scal de la causa, Daniel 
Ichazo, de la Unidad Funcional de 
Instrucción (UFI) 1 de Berazate-
gui, tiene previsto indagar a Mo-
rales durante esta jornada, luego 
de que el imputado fi nalice su reu-
nión con el defensor ofi cial, por el 
delito de “homicidio agravado por 
violencia de género”, que prevé 
una pena de prisión perpetua.

El joven fue la última persona 
con quien vieron a Formoso So-
brado, cuando al fi nalizar la fi esta 
a la que asistieron, se dirigieron en 
compañía de un grupo de amigos 
a una plaza cercana, desde donde 
alrededor de las 6 de la mañana se 
retiraron juntos.

Según declaró la prima de la 
víctima, ella le hizo señas a Brisa 
para que regresara, ya que no cono-
cía a Morales, pero la joven le res-
pondió con un ademán de que esta-
ba todo bien y se fue con el joven.

La misma familiar y una amiga 
aseguraron esta mañana a distintos 
medios de prensa -y ante lo habían 
manifestado a la Justicia- que la 
joven había bebido alcohol y con-
sumido pastillas que le habían co-
locado en el vaso.

La noche del sábado, al no te-
ner noticias de su hija, la madre 
de Brisa realizó una denuncia por 
averiguación de paradero y la po-
licía de Berazategui comenzó la 
búsqueda, que fi nalizó ayer por la 
tarde con el hallazgo del cuerpo.

Durante la investigación se 
logró identifi car a Morales, por lo 
que fue trasladado a la comisaría 
para que declare sobre la última 
vez que la vio.

En ese momento -según ex-
presó una fuente con acceso a la 
causa-, el fi scal y la policía se ano-
tician del hallazgo del cuerpo, que 
coincidía con la descripción de la 
víctima y las prendas que vestía al 
momento de desaparecer, por lo 
que Ichazo ordenó la aprehensión 
de Morales y realizó un allana-
miento de urgencia a su vivienda.

Las fuentes indicaron que el 
sospechoso presentaba rasguños 
en los brazos, compatibles con 

signos de defensa de la víctima, 
mientras que en su casa los pesqui-
sas secuestraron prendas de vestir 
que serán analizadas para saber si 
fueron las utilizadas en el crimen.

“Se secuestró ropa que ya la 
había lavado, aunque se pudo es-
tablecer que tenía manchas hemá-
ticas”, afi rmó a Télam una fuente 
con acceso a la causa.

La principal hipótesis es que el 
agresor asesinó a la joven en el lu-
gar donde fue encontrada y luego 
fue a su casa a lavar las prendas, 
para así ocultar las pruebas.

Los voceros añadieron que 
Morales tuvo un ingreso en una 
comisaría por un delito contra la 
propiedad y que ahora se espera 
que se realice su fi chaje para esta-
blecer si posee otros antecedentes.

Morales y Formoso Sobrado 
no eran pareja, sino que recién se 
estaban conociendo cuando se re-
tiraron juntos de la fi esta luego de 
que el exnovio de la joven y padre 
de su bebé la increpara por no ha-
berse quedado al cuidado del niño.

La mamá de Brisa dijo a los 
efectivos antes del hallazgo del 
cuerpo que su hija no tenía teléfono 
celular y que era la primera vez que 

se ausentaba de su casa sin aviso.
Débora, amiga de Brisa, ase-

guró a la prensa que ella nunca se 
iba de su casa porque era “muy 
responsable” en el cuidado de su 
bebé: “No se va a ir así, es re pun-
tual con el bebé, jamás lo va a de-
jar a su bebito”.

Además, la joven denunció 
que la policía tardó en actuar y que 
el cuerpo fue encontrado por unos 
chicos que “cazaban pajaritos”, al 
tiempo que aseguró que el sospe-
choso detenido no es de la zona 
sino que fue a la fi esta para “bus-
car a alguien”.

La misma amiga señaló que la 
joven había consumido “alcohol 
y rivotril” en la fi esta, aunque el 
resultado de los exámenes de to-
xicología al cuerpo de la víctima 
estarán la semana próxima, según 
detalló un vocero judicial.

Mientras la policía realizaba 
las pericias correspondientes en 
el lugar del hallazgo, varios ve-
cinos se acercaron al lugar para 
reclamar justicia por el femicidio, 
mientras que algunas amigas de 
la víctima publicaron en sus redes 
sociales mensajes para pedir jus-
ticia por Brisa.

ACTUALIDAD

Así lo determinó la autopsia realizada en las últimas horas al cuerpo hallado 
en un descampado de Ranelagh. Por el caso está detenido el hombre que se 
retiró de la fi esta junto a la víctima. 

EL CUERPO DE BRISA APARECIÓ EL DOMINGO EN UN DESCAMPADO

La joven hallada en un descampado 
de Ranelagh fue abusada y estrangulada
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AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

4256-8867

Aseguró que Randazzo “ya 
esta dentro de la Cámara 
de Diputados de Nación” 

y que fueron “pocos” los que no se 
“vendieron”. Terrera expresó: “eso 
signifi ca resguardar las conviccio-
nes,  quienes  no queremos estar en 
la política para cobrar un sueldo,  
podemos  darnos la posibilidad de 
mantener la palabra”. 

Lamentó haber sido “noticia 
por el femicidio de Brisa, por las 
deudas pendientes que tienen los 
gobiernos con la sociedad. Mien-
tras ayer festejaban haciendo cora-
zones con las manos por el resul-
tado de las elecciones,  una chica 
perdía su vida por la violencia de 
género”.

“Acá no hay vencedores ni 
vencidos, sigue perdiendo la ciu-
dadanía, con la inseguridad, con 
el Plan Platita y así,  aunque a al-
gunos les moleste que hablemos, 
damos la certeza a los vecinos que 
vamos a seguir en el mismo lugar 
dónde nos pusieron los vecinos” 
confi ó el dirigente y subrayó: “en 
el peronismo de Vamos con vos 
estamos planteando una directriz, 
hablando con la verdad. No tene-
mos que quedar bien ni con Macri 
ni con Cristina, ni con Larreta ni 
con Vidal”. 

El Plan Platita
“El Plan Platita no le alcanzo 

al gobierno  nacional para ganar, 

perdió igual y Cambiemos es una 
bolsa de gatos. Difícilmente así la 
Argentina se pueda poner de pie. 
La misma vice ataca al presidente, 
es una cosa de locos, de una buena 
vez por todas hay que comenzar a 
escuchar a la ciudadanía”. 

Y criticó que “ mientras siguen 
discutiendo la inseguridad crece 
y l a desocupación sigue siendo 
el gran problema de la provincia. 
Con la cantidad de muertos que 
tuvo la pandemia festejar es absur-
do. Acá no ganó nadie”.

Insistió que “el “panorama 
político esta todo vidrioso. Así 
no resolvemos nada. Hay temas 
que nadie habla, y esto es un gran 
desafío”. Y precisó: “nosotros no 
estamos buscando trabajo, porque 
tengo  uno hace más de 11 años en 
forma sostenida. Mientras otros se 

prostituyen nosotros mantenemos 
una línea de conducta”. 

El escrutinio defi nitivo será en 
el Pasaje Dardo Rocha con más de 
100 mesas, allí se hará el análisis 
de cada certifi cado, comenzando 
por la primer sección electoral, co-
rrelativa y alfabéticamente, pero te-
nemos que estar atentos y ser muy 
responsables. Hay que hacer las 
cosas como se debe,  respetando la 
decisión y la voluntad popular”. 

“Encontramos muchas discrepancias en el recuento. Lo que tenemos es una gran cantidad de 
mesas,  por ejemplo hubo 13200 mesas solo en la tercera sección electoral. En La Matanza, 
son 3600 mesas. Nosotros ya tenemos los certifi cados del escrutinio y estamos muy cerca de 
obtener la representatividad dentro de la Cámara de Diputados provincial” aseguró Nicolás 
Terrera de Vamos con Vos, el sector que lleva a Florencio Randazzo como legislador nacio-
nal. En vecino de Ranelagh abogó a  los responsables del conteo de votos para que “hagan las 
cosas como tienen que hacerse”. También aprovecho “para agradecerle a los vecinos que nos 
eligieron porque no somos ni K ni Cambiemos y vamos a mantener esta línea de trabajo”.

TERRERA PIDIÓ RESPONSABILIDAD EN EL RECUENTO DE VOTOS

“Estamos muy cerca de obtener 
la representatividad dentro de la 
Cámara de Diputados Provincial”

+++ Además

Tres trasplantes de 
médula ósea en tres días
n En lo que va de la semana la Unidad de Trasplante de Médula 
Ósea realizó tres trasplantes autólogos consecutivos en tres días. 
Una vez más la salud pública posibilitando una nueva esperanza de 
vida a las personas.
El Dr. Lautaro Sardú parte del equipo del HEC explicó, “en tres días 
seguidos realizamos  infusiones de células progenitoras. Y no solo 
estamos trabajando con los hematólogos de la red sino con otras 
provincias”. El procedimiento se efectuó a un hombre de 58 años 
oriundo de Mendoza. 
Los trasplantes de médula ósea autólogos son procedimientos 
frecuentes que se efectúan a pacientes con patologías oncohemato-
lógicas  y que tuvieron recaídas es decir que recibieron dos líneas de 
tratamientos y no tuvieron evolución.
Queremos destacar que durante el procedimiento se estuvieron capa-
citando profesionales del Hospital Néstor Kirchner de la provincia 
de Tucumán. Felicitamos a todo el equipo de profesionales de la 
Unidad de Trasplante de Médula Ósea del HEC por su compromiso 
y desempeño.

UNA NUEVA MARCA EN EL HOSPITAL EL CRUCE




